

Les êtres humains sont -ils différents ?

L'Homme avec un grand H

Est unique dans son espèce.

Mais chacun a des points

Non pas d'interrogation, ni d'exclamation mais communs.

Tous possèdent les mêmes éléments.

Un nez bien central,

Qui a des ressentis agréables

Ou bien des odeurs anormales.

Une bouche qui peut rigoler

Ou une bouche qui peut blesser.

Deux yeux qui peuvent pleurer

Ou deux yeux qui peuvent briller.

Deux pieds qui s'en vont sans se retourner,

Filer droit vers l'avenir.

Deux mains pour se lier

Ou deux mains pour piller.

Deux oreilles pour écouter

Ou deux oreilles pour ignorer.

Mais rien ne ressemble plus à cet être

Qu'un autre être.

Alors, l'Homme est-il si différent

D'un autre Homme ?

Sa naissance est équivalente pour tous.

Et sa mort est équitable à nous,

A savoir quand le moment est arrivé,

Souvent c'est le mauvais !!!!

Le principal s'est entre la naissance et la mort,

De vivre sa vie sans remords.